

## Sprachen in der Oberstufe

### neu einsetzend

Latein  
Russisch  
Spanisch

### fortgeführt

Englisch  
Französisch  
Latein  
Spanisch

Die Einrichtung der Kurse hängt von den Wahlen ab.

## Unser Beratungskonzept

Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe werden für die 3-jährige Laufbahn von einem Team aus zwei Lehrerinnen bzw. Lehrern, der Jahrgangsleitung, begleitet. Die Jahrgangsleitung berät zum Beispiel bei der Wahl der Fächer und Kursarten.

Außerdem stehen zwei erfahrene Beratungslehrer Schülerinnen und Schülern, die in eine schwierige persönliche oder schulische Situation geraten sind, helfend zur Seite. Sie beraten bei Lernschwierigkeiten, bei Verhaltensauffälligkeiten und bei Konflikten mit Mitschülern.

Der Besuch einer Universität, Beratungstermine der Agentur für Arbeit direkt an unserer Schule und das Projekt „Unternehmen trifft Schule“ dienen unter anderem der Vorbereitung auf Studium und Beruf.

## Ihre Ansprechpartner für Anfragen und Informationen zur Oberstufe

- Karsten Jochmann (Schulleiter)
- Nina Lüchtefeld (Stellvertretende Schulleiterin)
- Ulrich Quebe (Oberstufenkoordinator)
- Frau Stricker und Herr Rief (Jahrgangsleitung)
- Heidi Schmull (Sekretärin)

CJD Christophorusschule – **Gymnasium**  
Ravensberger Straße 33, 33775 Versmold  
fon 05423 209-400  
sekretariat@cjd-gymnasium-versmold.de  
www.cjd-gymnasium-versmold.de

**Informations-Nachmittag**  
zur neuen Jahrgangsstufe EF:  
27.11.2019 von 14:15 bis 15:45 Uhr

**Tag der offenen Tür**  
30.11.2019 von 10:00 bis 13:00 Uhr

**Anmeldungen**  
10.02. bis 14.02.2020  
**Mo-Do 10-13 Uhr und 14-17 Uhr**  
**Fr 10-13 Uhr**

Das CJD bietet jährlich 155.000 jungen und erwachsenen Menschen Orientierung und Zukunftschancen. Sie werden von 9.500 hauptamtlichen und vielen ehrenamtlichen Mitarbeitenden an über 150 Standorten gefördert, begleitet und ausgebildet. Grundlage ist das christliche Menschenbild mit der Vision „Keiner darf verloren gehen!“.

# CJD Versmold

## Christophorusschule Gymnasium



sekretariat@cjd-gymnasium-versmold.de

fon 05423 209400

Das CJD Versmold ist eine Einrichtung im Christlichen Jugenddorfwerk Deutschlands gemeinnütziger e. V. (CJD)  
73061 Ebersbach · Teckstraße 23 · www.cjd.de

## Die Zusagen unseres Gymnasiums

Liebe Schülerin, lieber Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

jede einzelne Schülerin und jeder einzelne Schüler wird von uns gesehen:

Als Mensch, der bei uns seine Persönlichkeit entwickeln kann und dabei auch Fehler machen darf.

Als Mensch, der Wissenswertes erfährt, um sich zu orientieren und Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.

Wir haben den Anspruch, dass wir uns um Ihre Kinder kümmern, um somit die individuelle Entwicklung jedes Einzelnen zu begleiten. Wir erwarten von Ihnen als Eltern und als Schüler/in, dass Sie mit uns zum Gelingen der Schullaufbahn in der Oberstufe zusammen arbeiten.

Gerne bieten wir Ihnen an, uns persönlich kennen zu lernen.

*Karsten Jochmann*

Schulleiter  
Karsten Jochmann

*Nina Luchtefeld*

Stellvertretende Schulleiterin  
Nina Luchtefeld



## Mediothek und Mensa

In den Freistunden, die im Stundenplan der Oberstufe individuell verschieden auftreten, stehen in der Mediothek und in der Mensa Arbeitsplätze mit und ohne PC zur Verfügung.

- **AG-Angebot:** u.a.
  - Schulsanitätsdienst
  - Rechtskunde
  - DELF (mit Kostenbeteiligung)
  - Cambridge-Kurs
  - Informatik
  - Schach
  - Englischs Theater
  - Leichtathletik
  - Fridays-for-Future
  - Über-Mittag-Betreuung (Sport)
  - Medienscouts

## Musikalisch-künstlerischer Zweig

Die Kunst und die Musik haben an unserem Gymnasium eine lange Tradition.

Durch die Einrichtung eines künstlerisch-musikalischen Zweiges in der Sekundarstufe I und die damit einhergehenden zusätzlichen Stunden insbesondere in der Chor- und Orchesterarbeit geht das Angebot weit über die Möglichkeiten des Musikunterrichts hinaus. Museumsbesuche, Chor- und Theaterfahrten und Aufführungen gehören zum Programm.

In der Oberstufe dürfen wir als Gymnasium mit musikischem Schwerpunkt mit Genehmigung der Bezirksregierung „Chor“ und „Orchester“ als Fach anstelle des Faches Musik für alle vier Halbjahre der Qualifikationsphase anbieten.

